

BANNISH
DÉSODORISANT LIQUIDE
LIQUID DEODORANT



AVERTISSEMENT: Irritant pour les yeux. Nocif si ingéré. Peut provoquer l'irritation de la cavité buccale, de l'œsophage et de l'estomac et indisposer et/ou endommager le système digestif.
PRÉCAUTIONS: Ne pas avaler. Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.
PREMIERS SOINS: YEUX: S'il y a contact oculaire rincer les yeux à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Si l'irritation persiste consulter un médecin.
INGESTION: Si ingéré, ne pas faire vomir. Obtenir IMMÉDIATEMENT de l'aide médicale et contacter un centre anti-poison. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 1 ou 2 verres de lait ou d'eau.

WARNING: Irritating to eyes. If ingested may be irritating to mouth, oesophagus and stomach. Harmful if swallowed in large quantities. Can cause gastric tract and intestinal disorder and/or damage.
PRECAUTIONS: Do not swallow. Avoid contact with eyes. Keep out of the reach of children.
FIRST AID: EYES: In case of eye contact, flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes. If irritation persists get medical attention.
INGESTION: If ingested, do not induce vomiting, get medical attention IMMEDIATELY and contact local Poison Control Centre. If victim is alert and not convulsing, give 1 to 2 glasses of milk or water.

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

LOT:

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Liquid Deodorant
Désodorisant Liquide
Eliminates Organic Odours
Élimine les odeurs organiques



Bannish

1 L 4 L 5 L 20 L 205 L

BANNISH

FONCTION: BANNISH élimine les odeurs organiques instantanément.
MÔDE D'EMPLOI: TAPIS: Pour éliminer les odeurs de fumée, d'urine, de vomissures, de moisissure et autres odeurs désagréables, diluer 57 ml dans 4,55 L d'eau. Hautement recommandé pour usage dans les extracteurs à eau chaude. Pour une application directe sur le tapis, verser quelques gouttes de BANNISH sur la source d'odeurs. **RÉCUREURS AUTOMATIQUE:** Ajouter 63 ml dans 4,55 L d'eau froide. Vaporiser légèrement dans l'air pour détruire les mauvaises odeurs. **NE PAS VAPORISER LE PRODUIT À L'ÉTAT PUR.** Ne tache pas les draps, les rideaux ou les vêtements. **INFIRMIERIES & HÔPITAUX:** Verser quelques gouttes de désodorisant non dilué dans les lits, urinoirs, toilettes portatives, bouteilles de drain, toilettes portatives, etc...

FUNCTION: BANNISH eliminates organic odours instantly.

DIRECTIONS FOR USE: CARPETS: To eliminate odours of smoke, urine, vomit, mildew and other unpleasant odours, add 56.8 ml to 4.55 L of water. Highly recommended for use in hot water extractors. For direct application on carpet odours, pour a few drops of undiluted BANNISH on source of odour. **AUTOMATIC SCRUBBING MACHINES:** Use 63 ml in 4.55 L of rinse water in machine, mopping tanks and buckets to eliminate «wet floor» odour. **ROOM DEODORIZING:** Add 63 ml to 4.55 L of cold water.

Spray lightly in the air to destroy offensive odours. **DO NOT SPRAY PRODUCT UNDILUTED.** Will not stain sheets, drapes or clothing. **NURSING HOMES & HOSPITALS:** Pour a few drops of undiluted product into bed pans, urinals, toilets, drainage bottles, portable toilets, etc...



Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

- PMS NOIR
- PMS 200
- PMS 109

ESPACE SANS VERNIS
(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)